

新·惡韓論

不^ト 律^リ 傳^テ 全^{ゼン} グルメ 食^エ 文^ム 集^シ

3
面

勘三郎さんの早過ぎる死はショックだった。「日本は医師不足といわれていますが、実は余計な分野に医者が多いだけ。食道がんもその1つで、手術をする外科医は2000人もいます。外科医が手術をしたがり、

『近藤氏は、がんは2種類あると唱えている。

1つは転移があるんで転移があれば、残念ながら統計上は5年後にはほとんどの方が亡くなっています。やはり、即座に手術をする理由はなかつたのです』

の中村勘三郎さん(20
12年12月死去、享年57)は手術に挑んだ。胸を切り開いて食道を切り取り、胃をのど元まで引き上げる難易度の高い手術を受け、入院から約4ヶ月後にこの世を去った。

郎さんに自覚症状はなく、(食道は)食べ物通りもよく元気でした。まず診るのは転移があるのか、ないのか。転移がない『がんもどき』ならば今後も転移が出てこないと考えられ、即座に手

もしもあなたや家族が
がんを告知されたら――。
抗がん剤治療や手術に望
みを託す方が多いのでは
ないか。例えば、食道が
多くの患者が手術に迫
込まれているのです」
——勘三郎さんが近
先生の患者だったら、
あいう結末は：

回の集中連載にまとめてお伝えする。第
回は「がん『治療』が命を縮める」をテ
マに、抗がん剤投与や手術至上主義の実態
に迫った。

「患者よ、がんと闘うな」などで知られる慶應義塾大医学部講師の近藤誠医師(3)が、2014年春に迎える定年退職を前本紙のインタビューに応じた。独自の「んもどき」理論、激しい論争、自らの死



逸見政孝氏



梨元勝氏



中村勘三郎氏

放置療法が効果的

「おなかを切り出す」という言葉を聞くと、腹腔内にいる細胞が逃げ出しちゃう、癌細胞が増殖する、などと心配になります。でも、この「スクリュースガード」は、胃の粘膜から出たがん細胞が約5ミリの胃の壁を垂直に潜り込み、腹膜に達して腹部全体に広がっていくもの。この場合、5年生きる人はいないといわれている。

——スクリュースガードと聞くと「逸見さん」「あつ」という間に亡くなる」と連想し、手術に走ってしまう。メスを入れただけでがんが

広がることを、僕は『所転移』と呼んでいます。スクリュースガード手術をしたすべての方が局所転移で命を縮めている、といつても過言ではありません

一 がんもどきなら転移しない

「こんどう・まこと」 1948年生まれ、東京都出身。慶應義塾大医学部卒。73年に同大医学部放射線科入局。79～80年、米国へ留学。83年より同大医学部放射線科講師。乳房温存療法のパイオニアとして知られる。「患者よ、がんと闘うな」（文春文庫）など著書多数。新著に『「余命3ヶ月」のウソ』（ベスト新書）。新著に『「余命3ヶ月」のウソ』（ベスト新書）。

溶液が肺の中に入つて肺細胞がやられました。もしなければ1年以内も体力はほぼ落ちず、くなることもあります。今年4月に始また新しい歌舞伎座のけら落とし公演には十

ろしいのだと見方を変えなければならないのです。スキルス胃がんで手術した患者の生存期間を調べると、多くは1年内、ほぼ全員が3年以内に亡くなっています。しかし、僕が手術も抗がん剤投与もしないが放置

がんの手術、抗がん剤治療は患者を幸せにするのか。近藤氏は早期発見の有効性に異を唱える

慶大近藤誠医師が直訴

2面へ続く

An advertisement for Asahi Dry Zero Non-Alcohol Beer. The top right features a can of the beer with the brand name, 'DRY ZERO', and 'ノンアルコール' printed on it. The main text on the left reads '夏こそドライな ノンアルコール!' (Dry summer, non-alcoholic!) and 'アサヒドライゼロ' (Asahi Dry Zero). A red rectangular box at the bottom left contains the word 'ノンアルコール' (Non-Alcohol). The background is a yellow gradient with a textured pattern.